

Verdienstvolle Goldberger Kegelsportler ausgezeichnet !

Eine besondere Ehre wurde drei Sportlern der Abteilung Kegeln des TSV Goldberg vor kurzem zuteil.

Auf der Mitgliederversammlung des TSV Goldberg überreichte der Vereinsvorsitzende Michael Haase der langjährigen Damenwartin des KC Goldberg, Andrea Mielke, die Ehrennadel des TSV Goldberg in Gold. Mit dieser Auszeichnung wird u.a. das über 20-jährige Engagement der Grundschullehrerin für die Förderung des Nachwuchskegelsports in unserem Verein gewürdigt. Nachwuchsspielerinnen wie z.B. Jana Bruna, Stefanie Kruse, Juliane Stepniak, Claudia Goldbeck, Maria Bloch oder Alma Romanus führte sie bei Kreis-, Landes-, oder Deutschen Meisterschaften zu vorderen Platzierungen bzw. Edelmetall.

Auf dem diesjährigen Verbandstag des Sportkeglerverbandes M-V in Güstrow durften die Sportfreunde Wolfgang Weidemann und Rex Grützmaker die Ehrennadel des DKB bzw. die Verdienstmedaille des DKB in Bronze aus den Händen des Präsidenten entgegennehmen. Mit dieser Auszeichnung werden die besondere Einsatzbereitschaft und das Engagement der beiden „Kegel-Urgesteine“ für die Entwicklung des Kegelsports im KC Goldberg und im Landkreis Ludwigslust-Parchim gewürdigt.

Wolfgang ist seit 1968 in der Abteilung Kegeln aktiv. Von 1973 bis 1983 und von 2004 bis 2006 war er Sektions- bzw. Abteilungsleiter Kegeln. Der langjährige Kapitän der ersten Männermannschaft und heutige Privatier war noch bis zum Jahr 2018 als Jugendtrainer und Schatzmeister tätig. Zusammen mit Walter Gröger verhalf er u.a. Martin Kluck zum DDR-Meistertitel 1984 und Rico Soporowski zum Vize-Titel 1988 in der Jugend B.

Rex ist dem Goldberger Kegelsport seit 1974 treu. Bereits seit dem Jahr 1975 engagiert er sich als Pressewart des KC Goldberg und bildet so in den lokalen Medien das vielfältige Klubgeschehen ab. In den Jahren von 1989 bis 1991 und von 2000 bis 2009 oblag ihm der Vorsitz der damaligen Kreisfachverbände Lübz bzw. Parchim. Der 59-jährige Verwaltungsbeamte war von 2006 bis 2018 als Jugendwart in der Abt. Kegeln tätig und ist seit dem Jahr 2005 Mitglied des Rechtsausschusses des SKVMV.

Der Vereinsvorstand gratuliert allen drei Sportfreunden zu ihren Ehrungen und wünscht ihnen weiterhin sportlichen Erfolg, Gesundheit und „Gut Holz!“.

Rex Grützmaker



© www.tsv-goldberg.de

Andrea wie man sie kennt: Voller Elan und Engagement inmitten der jungen Kegelsportler, hier bei den Kreisjugendsportspielen 2017 (Foto: privat)